



Gaëlle et Fab les Avenieres

Gaëlle et Fabien ont perdu tous leurs biens dans l'incendie qui a détruit leur maison et leur entreprise. Leurs 4 enfants et eux-mêmes vont bien mais ils ont tout perdu. L'assurance indemniserà mais dans plusieurs mois voir un an, en attendant ils n'ont pas de revenus et espèrent relancer leur entreprise au plus vite. Merci à tous! Aurélie, la soeur de Gaëlle

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/ZcmBWost>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Aurélie Boissy